

# **TINJAUAN IMPLEMENTASI PEMELIHARAAN DOKUMEN REKAM MEDIS RAWAT JALAN PADA RUANG *FILING* DI RUMAH SAKIT WIYUNG SEJAHTERA**

Kania Sabila, Rachmad Djamaludin, Bambang Nudji, Yunior Bimasekti Putra

## **ABSTRAK**

Pemeliharaan dokumen rekam medis merupakan kombinasi dari kegiatan yang dilakukan untuk memelihara dokumen rekam medis maupun fasilitas produksi termasuk alat-alat produksi atau memperbaiki pada suatu kondisi yang baik. Melihat Fungsi dokumen rekam medis bagi rumah sakit adalah sebagai sumber ingatan dan sebagai sumber informasi dalam rangka melaksanakan perencanaan, penganalisaan, pengambilan keputusan, penilaian, dan dipertanggungjawabkan dengan sebaik-baiknya untuk mendukung terciptanya keberhasilan penyimpanan, pengamanan, dan pemeliharaan dokumen rekam medis diperlukan adanya ketentuan pokok kearsipan yaitu tempat, sarana prasarana, pemeliharaan dokumen dari bahaya dan kerusakan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui implementasi pemeliharaan dokumen rekam medis rawat jalan. Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah deskriptif metode wawancara dan observasi. Tempat penelitian ini di Rumah Sakit Wiyung Sejahtera. Subjek penelitian yang digunakan 7 petugas rekam medis. Hasil penelitian di Rumah Sakit Wiyung Sejahtera dapat disimpulkan bahwa terdapat 65% berkas yang mengalami kerusakan setelah mengambil 20 dokumen rekam medis secara acak, terdapat 100% petugas rekam medis mengalami kesulitan mengenai ruang gerak saat pengambilan dan pengembalian dokumen rekam medis rawat jalan, belum tersedianya SOP pemeliharaan dokumen rekam medis, terdapat 57% petugas rekam medis yang kurang paham mengenai pemeliharaan dokumen rekam medis, dan dokumen rekam medis yang tertata terlalu rapat. Belum tersedianya SOP membuat petugas rekam medis masih belum memahami tentang pemeliharaan dokumen rekam medis yang berada di ruang penyimpanan. Terdapat atap bocor, jamur beberapa dokumen, dan tidak ada cahaya matahari masuk. Dapat disimpulkan bahwa ruang gerak yang terbatas dan masih ada beberapa dokumen yang rusak, belum tersedianya SOP, masih beberapa yang belum paham pemeliharaan.

**Kata Kunci:** Pemeliharaan, dokumen rekam medis, ruang *filing*